

Renuncian el canciller egipcio y su sustituto

El Cairo, noviembre 17. (Latin-Reuter). El ministro interino de Relaciones Exteriores Mohamed Riad renunció a su cargo esta noche, tan sólo pocas horas después de haber sido nombrado en reemplazo del canciller Ismail Fahmy, quien también había dimitido. Ambos funcionarios aparentemente decidieron alejarse de la jefatura de la diplomacia egipcia en protesta por la decisión del presidente Anwar Sadat de visitar Israel. La agencia noticiosa Medio Oriente (MENA), indicó que el presidente Sadat había acep-

tado la renuncia de Riad. Añadió la agencia que Sadat había designado al doctor Butros Ghali, subsecretario del gabinete, como ministro interino de Relaciones Exteriores.

Al igual que Fahmy, Riad era un diplomático de carrera que actuó en las Naciones Unidas. Era subsecretario de Relaciones Exteriores antes de su nombramiento como ministro de Estado para Relaciones Exteriores hace aproximadamente tres años.

La agencia MENA no consignó formalmente la renuncia de Riad. **Pasa a la página 46**

No manipularán precios los productores de café anuncian

Londres, noviembre 17. (AP). (Por Leonard Kirschen). El presidente de la Organización Internacional del Café (OIC), George Ford, anunció hoy que los productores se habían comprometido a no tomar medidas unilaterales de manipulación del precio del producto. Tras una reunión de dos días celebrada por la junta directiva de la OIC, Ford anunció que la entidad ha resuelto llevar a efecto una revisión del nivel de precios, previsto por vías del mecanismo de las cuotas de exportación en el acuerdo cafetalero internacional.

La revisión, dijo, se haría de acuerdo con las normas surgidas del pacto y en consultas bilaterales entre productores y consumidores.

Agregó que la junta había solicitado al director ejecutivo de la OIC, el brasileño Alexandre Fon-

tana Beltrao, que elaborara la documentación necesaria para esta revisión y la sometiera a la próxima reunión de la junta, que se desarrollará el 12 al 19 de diciembre en Río de Janeiro.

El pacto cafetalero mundial estipula que la revisión del nivel de precios puede llevarse a efecto en cualquier momento hasta el 30 de septiembre próximo, y la junta desea acelerar este proceso a **Pasa a la página 76**

Bolsa de Nueva York baja moderadamente

Nueva York, Nov. 17 (AP). La Bolsa bajó hoy moderadamente en negociaciones activas mientras los inversionistas aguardaban las más recientes cifras oficiales sobre el monto del circulante en el país.

El promedio Dow Jones bajó 5.20 a 831.86.

Las bajas superaron a las altas en proporción de 8.7 en la Bolsa del volumen fue de 25.11 millones de acciones.

El índice compuesto de la Bolsa bajó 0.13 a 52.40.

Crecen esfuerzos por poner fin a huelga portuaria E. U.

Nueva York, noviembre 17. (AP). (Por Tom Crane). Los esfuerzos por poner fin a una huelga selectiva en las costas Este y del Golfo de los Estados Unidos crecieron hoy en varios frentes, mientras seguían paralizadas las operaciones en barcos de furgones. Pero parecían en cambio estar disminuyendo las posibilidades de someter para mañana la proposición a un voto de ratificación en los 34 puertos afectados, como había predicho un líder portuario.

Thomas Gleason, presidente de la Asociación Internacional de Estibadores, se había mostrado esperanzado en un retorno al trabajo mañana.

Al regresar de una reunión en Nueva Orleans, Gleason dijo que había "algunos problemas" referentes a cuánto tendrán que pagar al gremio los distintos tipos de transportadores. Dijo que los

esfuerzos continuaban en el segundo puerto del país para aprobar el contrato maestro, alcanzado en principio el domingo pasado por los puertos de Maine a Virginia.

Gleason dijo que los armadores que sirven a Nueva Orleans habían hecho algunas concesiones "pero eso no basta".

Ocultan

Los participantes ocultaron de **Pasa a la página 76**



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RENUNCIA. Nov. 17 (AP). Fotografía de archivo de 1977 del canciller egipcio Ismail Fahmy, quien renunció hoy.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SALEN DE SOMALIA. Magadishu, Nov. 17 (AP). Diplomáticos y consejeros cubanos y sus familiares

parten de Somalia, después que este país rompió relaciones diplomáticas con Cuba.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROGRAMA MUSICAL. Los Angeles, Nov. 17 (AP). La actriz Valerie Perrine con el actor Paul Shenar durante un programa musical de tres horas por televisión denominado "El hombre y la mujer", ayer en Los Angeles.

Promulgan Ley Electoral en Perú para comicios de 1978

Lima, noviembre 17 (Latin). El gobierno militar promulgó anoche aquí la ley electoral que regirá en la asamblea constituyente y señaló como fecha de sufragio el 4 de junio de 1978, se informó oficialmente. En el texto del decreto-ley, que consta de 140 artículos, se reconoce el voto para los peruanos que hayan cumplido los 18 años, quedando marginados sin embargo los analfabetos. Preciso que la asamblea constituyente estará integrada por cien representantes "elegidos mediante voto directo, secreto y **Pasa a la página 99**

Ayuda a Somalia proyectan aumentar países occidentales

Paris, noviembre 17 (Latin-Reuter). Los países occidentales proyectan aumentar la ayuda económica a Somalia tras su ruptura con la Unión Soviética y Cuba, se reveló en fuentes bien informadas. No obstante, Francia no le suministrará armas mientras dure la guerra con Etiopía, se dijo. Similar decisión habrían adoptado los Estados Unidos y Gran Bretaña. El presidente de Somalia, Mohamed Siad Barre, decidió el domingo romper los lazos diplomáticos con Cuba, por considerar que tropas de este país apoyan a las etíopes y denunció el tratado de amistad y cooperación que ligaba a su país con la Unión Soviética. Con ello, dijeron las fuentes, **Pasa a la página 39**

López P. remueve a dos altos funcionarios sorpresivamente

México, D. F., Nov. 17 (AP). (Por Vicente Morales). El presidente José López Portillo removió anoche a sus secretarios de Hacienda y de Programación y Presupuesto en el más sorpresivo cambio de la política económica de su gobierno, que confronta la peor crisis financiera desde la Segunda Guerra Mundial, dijo una fuente cercana al presidente. "Los cambios están enfocados a corregir una coordinación interna que no se estaba presentando en dos áreas indispensables de la economía mexicana", dijo la fuente que pidió no ser identificada. La remoción de Julio Rodolfo **Pasa a la página 74**